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art. 4E40V254P COMBI 3/4” F - 1/2” M - 2 PORT/AUSGÄNGE (FLAT FACE) art. 4E40V354P COMBI 3/4” F - 1/2” M - 3 PORT/AUSGÄNGE (FLAT FACE) art. 4E40V454P COMBI 3/4” F - 1/2” M - 4 PORT/AUSGÄNGE (FLAT FACE)

art. 4E40V255 COMBI 3/4” F - EUROK - 2 PORT/AUSGÄNGE art. 4E40V355 COMBI 3/4” F - EUROK - 3 PORT/AUSGÄNGE art. 4E40V455 COMBI 3/4” F - EUROK - 4 PORT/AUSGÄNGE

MODULAR MANIFOLD COMBI
The COMBI manifolds can be used for either sanitary water as well as heating systems. They distinguish 
themselves as they are quick and easy to couple together. The special processing of the threads allows 
users to achieve a perfectly aligned composition within a range of +/- 8° range and the presence of a 
seat with an O ring makes it possible to obtain fluid tightness without the use of threads sealant. The 
patented ergonomic manoeuvring system facilitates the opening and closing operations. The knobs are 
etched with the opening and closing direction arrows, and they can also house a red or blue indicator 
that indicates both the use of the manifold (hot/cold water) and the specific utility in use (shower, 
bath, toilet, sink, washing machine and bidet). The large passage screw-down valves are equipped with 
EPDM gaskets. All the valves are replaceable.
As in the case of all EFFEBI products, the COMBI manifolds also have a patented identification band 
providing the manufacturing technical specifications whilst guaranteeing product traceability.

• COMBI is an innovative manifold with patented ergonomic design (shut-off valves inclined 30°)
    which allows an easy and fast manoeuvre.
• Automatic alignment, no sealing tape needed*
• Reversible indicators (blue-red) and utility identification.
• Interchangeable shut-off valves
• Made in Italy
• 5 years warranty
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ZUSAMMENSETZBARE SANITÄR-VERTEILER SERIE COMBI
Die COMBI-Verteiler zeichnen sich dadurch aus, dass sie untereinander schnell und praktisch 
anschließbar sind. Die besonderen Bearbeitungen der Gewinde ermöglichen es, eine perfekt 
ausgerichtete Zusammensetzung innerhalb von +/- 8° zu erhalten und die Anwesenheit eines Sitzes 
mit entsprechender Dichtung ermöglicht es, ohne Anwendung einer jeglichen Dichtungsmasse 
abzudichten. Das ergonomische und patentierte Betätigungssystem erleichtert das Öffnen und 
Schließen. Auf den Drehgriffen sind die Öffnungs- und Schließrichtung eingeprägt; außerdem kann 
sich auf diesen ein roter oder blauer Anzeiger befinden, der sowohl die Anwendung des Verteilers 
(Warm-/Kaltwasser) als auch den einzelnen Ausgang (Dusche, Badewanne, WC, Waschbecken, 
Waschmaschine, Spülbecken und Bidet) spezifiziert. Die Schraubventile mit großem Durchfluss 
verfügen über Dichtungen aus peroxidischem EPDM. Alle Ventile sind austauschbar.
So wie sämtliche Produkte von EFFEBI haben auch die COMBI-Verteiler das patentierte 
Identifizierungsband, auf dem die technischen Herstellungseigenschaften aufgeführt sind und welches 
die Rückverfolgbarkeit des Produktes gewährleistet.

• Innovativer Verteiler mit ergonomischer und patentierter Betätigungssystem ( Ventile 30° geneigt ).  
    Einfache und schnelle Bewegung
• Perfekt ausgerichtete Zusammensetzung ,Kein PTFE-Band, Hanf oder sonstige Dichtungsmassen benötigt*
• Reversibeler rot oder blauer Anzeiger
• Austauchbare Ventile
• Hergestellt in Italien
• 5 Jahre Garantie

Patented identification ring
Kennzeichnungsring patentiert



INDIVIDUAL BOX / EINZELN VERPACKUNG DIMENSIONS / ABMESSUNGEN

 REVERSIBLE OUTLET INDICATORS
 INTERCHANGEABLE SHUT-OFF VALVES

 BEZEICHNUNGSSCHILD REVERSIBEL
 VENTIL AUSTAUSCHBAR

COD. PORT
AUSGANG G H I L M N FITTINGS

VERSCHRAUBUNGEN

4E40V254P
4E40V354P
4E40V454P

2
3
4

G 3/4”
F

G 3/4”
M 

O-ring

25,5 
mm 40 mm 25,5 

mm

1/2” M

ISO 228

3/4” M

EUROK

ISO 228

1/2” M

ISO 228

4E40V255
4E40V355
4E40V455

2
3
4

G 3/4”
F

G 3/4”
M 

O-ring

25,5 
mm 40 mm 25,5 

mm

1/2” M

ISO 228

3/4” M

EUROK

ISO 228

1/2” M

ISO 228

TR05
TP05
TM05

NO

*The COMBI manifold can be easily assembled in modular mode. Check the presence of the O-ring in 
the Male thread seat. We recommend you refrain from applying PTFE tape, hemp or other sealants 

on the two manifold coupling threads. Follow carefully the manual of use contained in the box.

*Der COMBI-Verteiler kann auf einfache Weise modulartig zusammengebaut werden.
Die Anwesenheit des O-Rings im Sitz des Außengewindes prüfen. Es wird geraten, kein Klebstoff, 

Hanf oder sonstige Dichtmittel auf die Gewinde der Verbindung zwischen den zwei Verteilern 
anzubringen. Beachten Sie vorsichtig die Bedienungsanleitung in dem Box.

ART. SIZE mm

CBOXB030 272 x 332 x 86

CBOXB040 272 x 412 x 86

CBOXB050 272 x 512 x 86

CBOXB060 272 x 612 x 86

ART. SIZE A C D E F

K836 3/4 162,5 12 59,5 128 6MA

ART. SIZE A C D E F

K835 3/4 160 12 91,5 134 6MA

MANIFOLD BRACKET / VERTEILER KLAMMERN

PLASTIC BOX WITH LID / KUNSTOFFBOX MIT DECKEL

COPPER PIPE FITTINGS
VERSCHRAUBUNGEN FÜR KUPFERROHREN

TR05
EUROK x 10/1
EUROK x 12/1
EUROK x 14/1
EUROK x 15/1
EUROK x 16/1

PE-X PIPE FITTINGS
VERSCHRAUBUNGEN FÜR PE-X SCHLAUCHEN

TP05
EUROK x 12/2
EUROK x 14/2
EUROK x 16/2
EUROK x 17/2
EUROK x 18/2

MULTI LAYER PIPE FITTINGS
VERSCHRAUBUNGEN FÜR MEHRSCHICHTROHREN 

TM05
EUROK x 16/2

EUROK x 16/2,25
EUROK x 18/2
EUROK x 20/2

NOOK

Automatic Alignment - thanks to special machining of threads
Automatiche Ausrichtung - Sonderbearbeitung der Gewinde



EFFEBI Spa
Via Giuseppe Verdi, 68 - 25073 Bovezzo (Bs) - Italy

Tel. +39 030 211010 - Fax +39 030 2110302

Internet: www.effebi.it - E-mail:effebi@effebi.it

UNI EN ISO 9001: 2015 ISO 14001: 2015
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